

Afirman que emergentes ocupan reforma (El Reforma 18/03/10)

Afirman que emergentes ocupan reforma (El Reforma 18/03/10)El sistema financiero mexicano requiere calibrar una regulación que le deje seguir creciendo y atraer inversión, dijo el Institute of Finance Jessika Becerra Ciudad de México (18 marzo 2010).- Los sistemas financieros de países emergentes como México requerirán una reforma integral que no limite el otorgamiento de crédito luego de la crisis global, sostuvo Frederick Jaspersen, director de América Latina del Institute of International Finance. En conferencia de prensa en el marco de la Reunión Anual Latin American Chief Executives Officer, que reúne a 80 CEO's de los bancos más grandes de la región, expuso que el marco regulatorio de los países emergentes serán modificados debido al reacomodo de las regulaciones financieras internacionales. Destacó que en el rediseño, países como México, Brasil y Chile deben ponderar sus niveles de capitalización, su rentabilidad y sobre todo la expansión del crédito. "Los bancos de mercados emergentes necesitan otorgar crédito para contribuir al desarrollo de sus economías, pero será difícil lograrlo si no tienen una reforma integral", comentó Jaspersen. Aseguró que en particular, el sistema financiero mexicano requiere calibrar una regulación que le permita seguir creciendo y atraer inversión y que en esa dirección se está moviendo, gracias a que se adelantó al ajustar las regulaciones que garanticen sus solvencia. "El País tiene una regulación sofisticada y eficaz, con provisiones para sus créditos. Creo que México es un buen lugar para el desarrollo del mercado y la competencia", aseguró.